



エフエム岩手遠野支局の 存続を

菊池 民彌 議員
(新興会)

問 水光園の被害額はどの位か。今後
の対処の仕方は。

答 今後、様々な機会をとらえて、市民の方々の意見や要望を伺い、理想的遠野市役所のあり方について検討したい。

問 全壊した本庁舎中央館の解体後の
新庁舎建設計画は。

答 今後、様々な機会をとらえて、市民の方々の意見や要望を伺い、理想的遠野市役所のあり方について検討したい。



ずもなFMでの収録風景

問 遠野馬の里の被害額及び復旧費は

答 水光園全体の被害額は、約8,630万円となっている。芸能館の修復については、今後の利活用や利便性など勘案し、指定管理者である遠野ふるさと公社と協議している。

答 水光園全体の被害額は、約8,630万円。そのうち530万円。そのうち芸能館の被害額は約8,630万円となっている。芸能館の修復については、今後の利活用や利便性など勘案し、指定管理者である遠野ふるさと公社と協議している。

問 沿岸被災地域への
後方支援活動について、市長の構想として描いた通り、指示・命令そして行動がなされた
と認識しているのか。また、反省に立って手の届かぬこともあったのでは
かと思うが、市長の心境を伺う。

答 備えや訓練がなければ、活動がで
きなかったと考えている。想定を超える震災の

問 沿岸被災地域への後方支援活動について、市長の構想として描いた通り、指示・命令そして行動がなされた
と認識しているのか。また、反省に立って手の届かぬこともあったのでは
かと思うが、市長の心境を伺う。

答 備えや訓練がなければ、活動ができなかったと考えている。想定を超える震災のため、発電機、投光器など資機材の一部に不足があったものの、全国から支援の消防隊、警察隊、自衛隊の受け入れ態勢や、友好都市からの支援物資の搬送回数、手伝ってくれた市民の数をみても、構想以上の活動に繋がったと感じた。

問 震災に伴い、災害復旧に単独費を
充当すると、今後の事業推進に支障が出ると思う
が、後期基本計画、第二次健全財政計画の見直し
はないか。

答 平成23年度の全事業について、見直す必要がある。

問 遠野の旬な情報
を発信し、中心市街地活性化のため、FM
岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がない
か延長を含め検討したい。

答 遠野の旬な情報を発信し、中心市街地活性化のため、FM岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がないか延長を含め検討したい。

問 遠野の旬な情報を発信し、中心市街地活性化のため、FM岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がないか延長を含め検討したい。

答 遠野の旬な情報を発信し、中心市街地活性化のため、FM岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がないか延長を含め検討したい。

問 遠野の旬な情報を発信し、中心市街地活性化のため、FM岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がないか延長を含め検討したい。

答 遠野の旬な情報を発信し、中心市街地活性化のため、FM岩手遠野支局の果たす役割は大きい。放送事業について新たな方策がないか延長を含め検討したい。